

# JIS.CO.ID

## Giat DDS dan Sosialisasi Ketahanan Pangan Bersama Kelompok Tani Kp. Pagutan Dibawah Pengawasan Polisi dan TNI

Cianjur - [CIANJUR.JIS.CO.ID](http://CIANJUR.JIS.CO.ID)

Jul 16, 2024 - 07:06



Polres Cianjur Polda jabar - Cianjur, 15 Juli 2024 - Kegiatan Door To Door System (DDS) dan sosialisasi ketahanan pangan mengalami momentum penting hari ini, Senin (15/07), di Kp. Pagutan, Cikidangbayang. Kegiatan ini diprakarsai

oleh AIPDA Gun Gun RG, Bhabinkamtibmas Desa Cikidangbayang, yang turut dibantu oleh Pelda Dedi Nur, Babinsa Desa Cikidangbayabang dari Polsek Mande Polres Cianjur Polda Jabar.

Kegiatan yang dipimpin langsung oleh AKP Dadeng, Kapolsek Mande, ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara aparat keamanan dengan masyarakat petani. "Kami tidak hanya berupaya meningkatkan keamanan di lingkungan, tetapi juga mendukung kemandirian pangan di wilayah ini," ujar AKP Dadeng.

DDS sebagai bagian dari strategi proaktif Polri dalam memperkuat keamanan lingkungan telah menjadi instrumen efektif dalam mendekati diri dengan warga. Sementara itu, sosialisasi ketahanan pangan menjadi sorotan utama dalam kegiatan ini, dengan tujuan utama meningkatkan kesadaran petani akan pentingnya keberlanjutan produksi pangan lokal.

Kegiatan ini juga mendapat dukungan penuh dari Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., yang menegaskan komitmennya untuk terus mendukung program-program yang memberi manfaat langsung kepada masyarakat. "Kami berharap kegiatan ini dapat membangun sinergi yang lebih kuat antara aparat keamanan, TNI, dan masyarakat dalam mencapai keamanan dan kesejahteraan bersama," tambahnya.

Dalam acara tersebut, tidak hanya dilakukan pendekatan secara langsung ke rumah-rumah warga, namun juga penyampaian materi-materi edukatif yang berkaitan dengan keamanan dan ketahanan pangan. Adanya partisipasi aktif dari kelompok tani Kp. Pagutan juga menjadi bukti nyata keseriusan dalam upaya membangun kebersamaan dalam menjaga keamanan dan meningkatkan kesejahteraan bersama.

Kegiatan serupa diharapkan dapat terus dilakukan secara berkelanjutan guna menciptakan lingkungan yang aman, sejahtera, dan mandiri dalam aspek pangan di Cianjur.